MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON EN LA CEREMONIA DE PREMIACION OLIMPICA POR EXCELENCIA DEPORTIVA

28 DE DICIEMBRE DE 1986

Es para mí muy placentero y constituye un gran honor el compartir con la familia del deporte puertorriqueño esta celebración en la que se premia la excelencia deportiva en acto solemne de distinción olímpica.

En nombre del Gobierno, del pueblo puertorriqueño y del mío propio, agradezco al distinguido alcalde de Barcelona, Hon. Don Pascual Maragal, su deferencia y atención al acompañarnos esta noche como amigo e ilustre visitante de Puerto Rico. Bienvenido sea y que su visita se prolongue y traduzca en fructífera y placentera permanencia entre nosotros.

El deporte es parte sustantiva del espíritu y la idiosincrasia de los pueblos y se inter-relaciona directamente con la cultura y las costumbres autóctonas de las distintas comunidades. A tal punto se complementan el deporte y las manifestaciones artísticas de los hombres, que

podemos afirmar que no hay cultura integral sin deporte ni verdadero deportismo sin cultura.

El deporte identifica a los pueblos, enaltece los corazones, fortalece los cuerpos y une a los hombres en justas que dignifican los más puros sentimientos de hermanable y humanitaria convivencia. Apoyarlo, impulsarlo y difundirlo por todos los rincones de la tierra, constituye ineludible deber de todos los gobiernos del orbe.

importancia la Además, es de suma institucionalización del deporte para evitar quede sujeto a los vaivenes de los gobiernos o las personas. El Comité Olímpico de Puerto Rico es, sin angular donde la descansa duda. la piedra seguridad, el desarrollo y el futuro del deporte borincano.

Hace un año, en este mismo lugar y con ocasión de celebrarse un acto similar al que hoy

registramos, anuncié que el Gobierno tenía el propósito de dotar al Comité Olímpico de un nuevo hogar para que pudiera continuar su fructífera labor con eficiencia y tranquilidad, ajeno por completo a la política partidista.

Hoy puedo manifestarles que aquella promesa toma cuerpo y va camino de convertirse en una realidad tangible. En tal sentido he impartido instrucciones al Secretario de Recreación y Deportes, al presidente de la Compañía de Fomento Industrial y al director de la Administración de Terrenos para que se proceda, con la mayor deligencia posible, a adquirir el edificio que todos conocemos como la Y.M.C.A. para que, una vez adquirido, se ponga a disposición del Comité Olímpico.

Mediante el pago de un canon de arrendamiento razonable durante un período suficientemente largo, la estabilidad y la pacífica labor del Comité Olímpico de Puerto Rico quedarán debidamente

protegidas. Esta estructura tiene una historia y una tradición estrechamente ligadas a nuestra cultura y a nuestro deporte pues fue aquí, a inicios de siglo, donde prácticamente nació y empezó a florecer la actividad deportiva en nuestra isla.

La presencia entre nosotros de Don Pascual Maragal estrecha lazos entre España y Puerto Rico que se verán fortalecidos en 1992 con motivo del Quinto Centenario del Descubrimiento de América y la celebración en Barcelona de la 25 va. Olimpiada Mundial y en 1993 con justas deportivas y numerosos actos en conmemoración de los 500 años del Descubrimiento de Puerto Rico.

Con motivo de aquella histórica gesta descubridora en la que fue precisamente España pionera y propulsora, Barcelona primero y un año después Puerto Rico, vestirán sus mejores galas para celebrar en grande los magnos acontecimientos que identifican nuestros pueblos y recuerdan el

primer encuentro multicultural entre el viejo y el nuevo continente.

El deporte, naturalmente, estará presente como actividad destacada en ese penta-centenario en que culturas, razas y pueblos diferentes, pero hermanos por obra del Creador, tuvieron su primer encuentro iniciándose la fusión de sangres que ahora nos enorgullece.

Señores todos, amigos atletas que hoy son galardonados y a quienes felicito efusivamente; el deporte nuestro tiene por delante otra gesta que cumplir y una agenda intensa y abarcadora. Ustedes son lo excelso en el ámbito deportivo local; a ustedes corresponde una parte esencial en cumplimiento de esa agenda del futuro: continuar repesentando con honra, con dignidad y gallardía el deporte puertorriqueño. Nuestro pueblo cuenta con ustedes, con su esfuerzo y dedicación; ustedes contar plenamente confiados pueden colaboración, la ayuda y el apoyo del Gobierno de GRACIAS. Puerto Rico.